



794,06 euros ont été remis à l'AFM-Téléthon

Une réception a été organisée en mairie, pour une remise de chèque à l'AFM (Association française contre les myopathies) Téléthon, lundi 13 janvier. Sous la bannière de l'association la Revole, de nombreux bénévoles des associations du village et de la municipalité avaient mis en place des animations lors de la soirée du 8 décembre dernier.

La buvette, ainsi que la vente du repas tartiflette, animé par les Sans-souci fidésiens, et la lecture de contes à la médiathèque avaient permis de récolter



REMISE. Les bénévoles de tout le village ont participé à l'organisation. PHOTO MICHEL VARLIETTE

des fonds. Un chèque de 794,06 euros a été remis à Jean-Pierre Latour,

responsable de l'AFM Téléthon dans 30 communes des Monts du Lyonnais. ■